

P.D.G.E.

PARTIDO DEMOCRATICO DE GUINEA ECUATORIAL

SECRETARIO GENERAL

MENSAJE DE FELICITACIÓN:

AL: HERMANO MILITANTE OBIANG NGUEMA MBASOGO, PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, JEFE DE ESTADO, DEL GOBIERNO Y PRESIDENTE FUNDADOR DEL PARTIDO DEMOCRÁTICO DE GUINEA ECUATORIAL PALACIO PRESIDENCIAL. CIUDAD DE LA PAZ, DJIBLOHO.-

Hermano Militante Presidente Fundador:

En esta ocasión y con el afecto de siempre, nos dirigimos al Hermano Militante Presidente Fundador, con ocasión a la conmemoración del Cincuenta y Un Aniversario de la Independencia Nacional, 12 de Octubre del año 2019, para traer a Su presencia la expresión de la sincera gratitud de la Militancia del Partido Democrático de Guinea Ecuatorial en particular, y de su Pueblo en general, por haber sabido traducir con aciertos las nobles aspiraciones de libertad, desarrollo y bienestar de nuestro Pueblo, con el que Vuestra vida se ha vinculado estrechamente; ✖

En efecto, cuando nuestro País cumple 51 años de su Soberanía dentro de un clima de paz, desarrollo y bienestar sin precedentes, viene a nuestra memoria el recuerdo de un pasado histórico lleno de vicisitudes y asperezas que se han convertido para el pueblo en un pasado de triste memoria.

La primera etapa, caracterizada por una colonización inhumana y degradante, supuso el secuestro de la propia soberanía, acompañado de un sistema de explotación despiadada de nuestros recursos naturales y el correlativo empobrecimiento de la población.

La segunda etapa, hizo explotar los estragos del periodo colonial, mediante la instauración de un régimen dictatorial que sembró el terror y la miseria, obligando a miles de hijos e hijas de Guinea Ecuatorial al abandono de su propia tierra a consecuencia de una frenética persecución política y de una pobreza ampliamente extendida.

Hermano Militante Presidente Fundador;

La fecha del 3 de Agosto de 1979, Día del Golpe de Libertad protagonizado por Vuestra insigne Persona, se convirtió para los hombres y mujeres de Guinea Ecuatorial en un nuevo amanecer, en el que se recupera la verdadera libertad, se instaura la democracia y se inicia un periodo de reconciliación y reconstrucción del País, orientados a crear el actual clima de estabilidad, paz y desarrollo. ↗

Desde el Día 3 de Agosto de 1979, Vuestro espíritu ha permanecido inquebrantablemente proyectado en desarrollar e implementar aquellas ideas innatas en Su persona para construir una nueva Guinea Ecuatorial que aspire a convertirse en una de las principales emergencias de entre los países en vías de desarrollo. Cuarenta años después de esta liberación, y ante la conmemoración de los 51 años de soberanía, los Militantes del PDGE y el pueblo de Guinea Ecuatorial en general nos regocijamos en gratitud a Vuestra persona por las mejores cotas de desarrollo y bienestar alcanzados.

Hermano Militante, Presidente Fundador,

El Partido Democrático de Guinea Ecuatorial, pionero y acompañante inseparable en este proceso de revitalización política, económica y social de nuestro País, se siente especialmente privilegiado por haber hecho realidad un sueño inviable en el periodo colonial, obstruido durante los once años de triste memoria y que hoy se expresa en Democracia, en Desarrollo y Bienestar, dentro del clima de estabilidad envidiable.

No es de extrañar, por ello, que hoy como en otras ocasiones, los Militantes y Simpatizantes del PDGE, expresen su reconocimiento a la ardua tarea del Fundador de Su Gran Movimiento de Masas, a la hora de escudriñar las páginas de la historia de nuestro País; en la que desde el principio hasta el final Vuestra figura brilla con el irrefragable protagonismo de la abnegada entrega de Su vida por el pueblo. ✈

Es en ese sentido, que todas las Estructuras Centrales y periféricas del Partido Democrático de Guinea Ecuatorial, se unen a mí para expresar nuestras sinceras felicitaciones al Hermano Militante Presidente Fundador por que el deseo de libertad del 12 de Octubre de 1968 se ha hecho efectivo, gracias a una acción política que toma forma desde el 3 de agosto de 1979, se implementa a través de una filosofía de ensayo democrático y coherentemente se nutre de una acertada visión pragmática basada en Vuestro saber hacer.

Nuestras efusivas Felicitaciones se hacen extensivas igualmente a Su egregia Familia, al tiempo que dirigimos nuestras plegarias a Dios Todo Poderoso para que Os colme de salud, sabiduría, larga vida y todo tipo de parabienes para que siga dirigiendo con acierto los destinos históricos de nuestra Nación.

Nuestro compromiso de hoy como el de ayer, no es otro que secundar todos vuestros esfuerzos en esta ardua tarea.

Feliz Aniversario de la Independencia.

¡Viva el 12 de Octubre de 1968!

Arriba la República de Guinea Ecuatorial

Altísima consideración.



Jerónimo Osa
Jerónimo Osa OSA ECORO-
SECRETARIO GENERAL DEL PDGE